



« Informer n'est pas une liberté pour la presse mais un devoir »

[Accueil](#) | [derniers articles](#) | [articles au hasard](#) | [auteurs référencés](#) | [thèmes](#) | [liens](#)



27 janvier 2014

5

## Syrie : L'attaque à l'arme chimique du 21 août 2013 ne provenait pas de Bashar al Assad. Les menteurs doivent s'excuser



Giulietto Chiesa

Nous savons à présent, cela ne fait plus aucun doute, que la CIA a menti et que le bombardement d'armes chimiques sur la banlieue de Damas le 21 août 2013 a été mené par des mercenaires qui combattent Bashar al-Assad. C'est le MIT (*Massachusetts Institute of Technology*) qui le confirme dans cette [étude exhaustive publiée le 16 janvier](#). Plus de 1000 victimes seraient tombées, soi-disant. Ils mentaient, mais c'est leur métier. Ce n'était pas une erreur.

Pendant des semaines, tous les journaux papiers ou télévisés, par leurs titres, leurs articles, leurs commentaires, nous ont expliqué que « ce dictateur sanguinaire d'Assad » gazait et massacrait sa propre population. Les preuves ? Aucune. L'essentiel était de reprendre les propos d'Obama.

Aujourd'hui, ces personnes devraient être obligées de démentir, mais ils ne le font pas. On devrait licencier les journalistes menteurs et incompetents (ce seraient bien les seuls licenciements que nous applaudirions). Mais ils ne sont pas licenciés. Les directeurs de ces journaux et de ces télévisions devraient apparaître en vidéo, en première page, et s'excuser pour leur « erreurs » et leurs horreurs. Mais ils font semblant de ne plus se rappeler de rien.

Pourtant, il ne s'agissait pas d'une mince affaire. Nous sommes passés à deux doigts du bombardement de Damas par les forces américaines et de l'OTAN, pour aller punir le « gazeur ». Eux se taisent, mais cela ne nous empêche pas de leur demander des comptes.

Restons très vigilants : une bande de délinquants (ou d'irresponsables) détient les rênes des principaux canaux d'information en Occident. Nous avons désormais la preuve qu'ils peuvent nous mener à la guerre.

Et nous savons aussi que cela s'est produit à plusieurs reprises. Ils sont armés. Il faut leur retirer les armes du mensonge dont ils disposent.

Giulietto Chiesa

le 18 janvier 2014

Notes : l'étude du MIT est disponible [en anglais ici](#). Ses principales conclusions tiennent en 7 points :

- "Les munitions chimiques syriennes improvisées qui ont été utilisées le 21 août dans l'attaque à l'agent neurotoxique de Damas ont une portée d'environ 2 kilomètres."

- "L'expertise indépendante de l'ONU quant à la portée de ces munitions chimiques est en total accord avec nos conclusions."
- "Cela signifie que ces munitions ne peuvent en aucun cas avoir été tirées de La Ghouta-Est, depuis le cœur, ou depuis la bordure est, de la zone sous contrôle du gouvernement syrien, telle que décrite dans la carte des Services de Renseignement publiée par la Maison Blanche le 30 août 2013."
- "Ces renseignements erronés auraient pu mener à une action militaire injustifiée fondée sur des renseignements faux."
- "Une enquête correcte sur le fait que ce type de munition avait une aussi courte portée aurait mené à une évaluation totalement différente de la situation à partir des données collectées."
- "Quelles que soient les raisons des erreurs monstrueuses commises par les Services de Renseignement, la source de ces erreurs nécessite des explications."
- "Si la source de ces erreurs n'est pas identifiée, les procédures qui ont conduit à cette faillite des Services de Renseignement resteront non corrigées, et le risque d'une politique étrangère désastreuse continuera de croître à coup sûr."

(Source : BlueRider sur Agoravox.fr : [A MM. Fabius et Hollande : SYRIE, un expert américain conteste la portée des missiles chimiques du 21 août](#))

»» <http://ilfattoquotidiano.fr/syrie-lattaque-a-larme-chimique-du-21-aout...>

URL de cet article 24143

<http://www.legrandsoir.info/syrie-l-attaque-a-l-arme-chimique-du-21-aout-2013-ne-provenait-pas-de-bashar-al-assad-les-menteurs-doivent-s-excuser.html>



[commenter](#)

#### ARTICLES ASSOCIES

- [Genève 2 ou le cynisme triomphant de l'Occident.](#)
- [Geneve 2 : Quand l'ONU sombre dans le ridicule !](#)
- [Appel : La Journée mondiale de solidarité avec le camp alYarmouk \(Syrie\)](#)
- [L'année 2014 dans le monde arabe entre espoirs de changement et risques de somalisation](#)
- [Finalement, François Hollande s'en remet au vote des élus de la nation.](#)
- [Pourquoi, la France doit sortir de l'Europe. Et vite !](#)
- [En 1906, le Venezuela se heurtait \(déjà\) au contrôle français de l'information sur l'Amérique latine.](#)
- [La qualité exceptionnelle de l'information française](#)
- [L'AFP lance la réforme agraire au Brésil](#)
- [Le désordre du cloisonnement aléatoire des colères](#)
- [Devenez schizophrène avec LGS.](#)
- [Ton bourreau tu aimeras.](#)

»» [Syrie](#) »» [Désinformation & Propagande](#)

Si notre condition était véritablement heureuse, il ne faudrait pas nous divertir d'y penser.

Blaise PASCAL

[Claude Lanzmann. Le Lièvre de Patagonie. Paris : Gallimard, 2009.](#)



Bernard GENSANE

Il n'est pas facile de rendre compte d'un livre considérable, écrit par une personnalité culturelle considérable, auteur d'un film, non seulement considérable, mais unique.  
Remarquablement bien écrit (les 550 pages ont été dictées face à un écran d'ordinateur), cet ouvrage nous livre les mémoires d'un homme de poids, de fortes convictions qui, malgré son grand âge, ne parvient que très rarement à prendre le recul nécessaire à la hiérarchisation de ses actes, à la mise en perspective de sa vie.

Lanzmann est (...)

#### Commentaires

Syrie : L'attaque à l'arme chimique du 21 août 2013 ne provenait pas de Bashar al Assad. Les menteurs doivent s'excuser  
27/01/2014 à 14:04, par **Lionel**